

## Oldtimer für Tanzania

### Afrikafest für Partnerpfarre Igota am 2. Juli

Alle sind herzlich eingeladen um 9:00 zur Messe am Dorfplatz (Schönwetter), gestaltet vom Gospelchor Mauthausen mit anschließendem Fröhschoppen. Drei Oldtimerclubs laden zu einem Geschicklichkeitsrennen ein. Wer einen Traktor zu Hause hat, ist eingeladen mit dem Traktor zum Fest zu kommen.

Wir bitten um Kuchen/Tortenspenden!



## 68 Pferdestärken für die Partnerpfarre Igota in Tanzania

Die Pfarre Katsdorf spendete einen Container (12 m x 2,3 m) mit landwirtschaftlichen Geräten im Wert von mehr als € 41.000,- (inkl. Transport) für Igota (Traktor Ferguson 68 PS Allrad, Kipper, Lade, Pflug, Kartoffelsetzmaschine, Egge, Hobelbank, Kartoffelroder, Ausrüstung für 5 Kindergärten, Werkzeug, Musikinstrumente, medizinische Geräte für die Krankenstation,...

Das Projekt Partnerpfarre Igota wird unterstützt von verschiedenen Sponsoren aus mehreren Pfarren



(Reichenau, Walding, Lasberg, Katsdorf, Enns,...), der Diözese Linz in Zusammenarbeit mit Miva Austria, der Caritas Auslandshilfe Linz, dem Land O.Ö, der Diözese Mahenge in Tanzania und der Caritas in Daressalam.

Igota ist eine Landpfarre, 30 km von Ifakara entfernt im Süden von Tanzania. Etwa 10000 Menschen leben im Pfarrgebiet. Der Traktor ist der erste Traktor in der Pfarre und dient mit den landwirtschaftlichen Geräten als Unterstützung zur Selbsthilfe. Im Mai besucht Pfarrer Br. Franz Wenigwieser ofs mit 5 Sponsoren wieder die Partnerpfarre Igota, um weitere soziale Projekte gemeinsam mit den Menschen vor Ort zu planen.

